

# Si Mungil Pun Dapat Memberi Kepuasan Melalui Posisi Ini

written by Kabar 6 | 13 Maret 2015



✘ Kabar6-Beberapa pria memiliki Mr P di bawah ukuran normal alias ukuran kecil. Terkadang kondisi tersebut membuat seorang pria merasa minder dan rendah diri.

Rasa tidak percaya diri itu berkaitan dengan ketidakmampuan memberikan kepuasan kepada pasangannya saat bercinta. Jangan putus asa dulu, karena semua itu ternyata hanyalah mitos.

Pada kenyataanya, ukuran penis yang kecil tidaklah menjadi kendala bagi pria untuk memuaskan pasangannya, asalkan tepat memilih posisi bercinta. Nah, posisi bercinta apa saja yang pas agar Mr P Anda yang mungil berubah menjadi senjata yang dahsyat?

## 1. Formasi V

Posisi ini seperti pepatah sekali mendayung, dua tiga pulau terlampau. Ya, karena Anda dapat memberikan sekaligus dua serangan secara bersamaan terhadap Miss V pasangan.

Minta pasangan Anda untuk tidur telentang. Angkatlah kakinya ke atas dan buka lebar sehingga membentuk huruf V. Kemudian letakkan kaki pasangan pada bahu Anda, dan selanjutnya lakukan penetrasi.

Pada saat bersamaan, Anda pun dapat memberikan rangsangan pada klitorisnya, menggunakan jemari Anda. Atau Anda dapat memuaskan pasangan tanpa melakukan penetrasi, yaitu dengan cara cunnilingus, atau memberikan rangsangan dengan menggunakan mulut, bibir dan lidah sebelum penetrasi dilakukan.

## 2. Doggy Style

Anda hanya meminta pasangan untuk membungkuk dengan kepala diletakkan di atas bantal dan kaki dibuka. Selanjutnya lakukan penetrasi dari belakang. Gaya ini diyakini sangat ampuh untuk Mr P mungil.

## 3. Snake

Mirip dengan doggy style, bedanya dalam posisi ini pasangan Anda dalam keadaan telungkup dengan posisi kaki terbuka. Arahkan Mr P tepat di bawah bokong pasangan, dengan memposisikan kaki Anda pada kedua sisi pasangan sambil lutut dibengkokkan.

Bila Anda kesulitan melakukan penetrasi, letakkan bantal di bawah pinggul pasangan sehingga bokongnya akan lebih terangkat. [\\*\\* Baca juga: Langkah Aman Oral Seks](#)

#### 4. Cow girl

Mintalah pasangan duduk di atas Anda yang berbaring telentang. Pasangan dapat menggunakan kaki Anda untuk bersandar. Anda berdua dapat sama-sama melakukan gerakan sesuai kesepakatan.

#### 5. Rabbit ear

Mintalah pasangan untuk berbaring telentang, kemudian tekuk lututnya dan tarik hingga mendekati telinga, dan tahan kaki dalam posisi ini.

Posisi ini memungkinkan Anda untuk melihat Miss V dengan jelas saat melakukan penetrasi. Untuk meminimaisir cedera, Anda dapat menempatkan bantal di bawah pinggul pasangan sebagai salah satu cara untuk melakukan penetrasi lebih maksimal.

#### 6. Butterfly

Pasangan berbaring telentang, dan Anda melakukan penetrasi dari depan. Agar penetrasi maksimal, letakkan bantal di bawah bokong pasangan. Anda dapat menempatkan kaki pasangan di atas bahu Anda, agar penetrasi lebih maksimal, dan memudahkan Anda mencapai titik G-Spot pasangan.

Praktikkan gaya di atas, dan minder pun akan hilang seketika.  
Selamat Bercinta. (ilj)